

Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

Superior Alcaldía ASDE

Develizan busto y mural en honor a Luisito Martí y designan anfiteatro con su nombre

CON LA OBRA LA ALCALDÍA BUSCA MANTENER VIVA LA MEMORIA DE UN HOMBRE QUE HIZO GRANDES APORTES AL ARTE Y LA CULTURA DOMINICANA



Dedican obras a Luisito Martí en la conmemoración del 79 aniversario de su natalicio

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, develizó este jueves un busto y un mural en honor a Luis Bernardo Marte Hernández, conocido popularmente como Luisito Martí, en el marco de un acto conmemorativo de sus 79 años de su natalicio.

El evento tuvo lugar en el anfiteatro que lleva el nombre del reconocido artista, ubicado en el Parque del Este, con el fin de dar cumplimiento a la ordenanza municipal número 04-2020.

Durante la ceremonia, que contó con la presencia de familiares del destacado humorista y renombradas personalidades artísticas del país, el alcalde Manuel Jiménez reafirmó su compromiso de construir una ciudad educativa, cultural y basada en valores.

"Nosotros estamos felices de haber podido cumplir un sueño de la ciudad y que hoy culminamos (...) servir a la ciudad, servir al país, es dar lo mejor de sus recuerdos, es poner a su personaje a la altura de su dimensión y reconocer lo mejor de nuestro pasado; esa consigna de memoria contra el olvido que casi no entraría aquí en Santo Domingo Este, cada ciudadano que tiene una historia importante para nuestro país y que nos enorgullece tiene que estar donde la gente lo vea disfrute de sus mejores recuerdos y honre su memoria", expresó el funcionario municipal.

De su lado, Luisín Martí, hijo del artista, agradeció al alcalde por el gesto del reconocimiento, al tiempo de recalcar la importancia de conservar el legado de su padre.

"Mi padre siempre tuvo un sueño, nos vivía diciendo a nosotros, lo tan grandes que somos, y cómo hemos crecido en nuestro país, y tenemos pocos espacios para presentar artistas, pocos foros, y fue una inquietud en él, que quería en un momento, hacer un lugar donde se presentaran artistas, y mira lo que es la vida; hoy pues tenemos el privilegio de que se designe con el nombre de Luisito Martí un majestuoso anfiteatro que realmente es un diamante que tenemos que preservar", citó Martí (hijo).

Mientras que el cantautor y productor musical, Ramón Orlando, aprovechó para destacar las cualidades y el talento que tenía Luisito Martí para "hacer reír a la gente" durante sus presentaciones y su contribución al desarrollo del merengue. También mencionó su papel en la televisión dominicana, el cine y su participación en la creación de programas de comedia para toda la familia.

La composición escultórica fue realizada por Javier Benítez (busto) y Juan Tellerías (mural). El anfiteatro está situado estratégicamente en el corazón del Parque del Este, se erige como un espacio emblemático que honra la contribución cultural de Luisito Martí a la comunidad.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

A la ceremonia asistió: Omar Martí, Franklin Martí y Marlon Martí, hijos del humorista; Elizabeth y Miriam Martí, hermanas del artista; Tony Rosario, integrante de la agrupación Los Hermanos Rosario; María Gallard, exdiputada; los regidores Luis Flores, Rosa Guillado (Gisela), José Antonio Ramírez Polanco (Nacho) y Antonio Félix; Dra. Argentina Marcelo, presidenta de la Junta de Vecinos Los Unidos de los 3 Ojos; Dionisio Blanco, artista plástico; así como directores y funcionarios del Ayuntamiento.

Vida de Luisito Martí

Luisito Martí nació el 1 de febrero de 1945 en Villa Duarte, Santo Domingo Este. Fue un artista polifacético que se destacó como músico, cantante, director de orquesta, compositor, arreglista, comediante, libretista, actor y productor de cine.

Comenzó su carrera como cantante, en el Combo Show de Johnny Ventura, donde ganó tres discos de oro con los merengues "La muerte de Martín", "Te digo ahorita", y "¿Qué pasa papo?", temas que lo capitalizaron como el humorista dominicano con más caracterizaciones de pegada en el gusto de la gente. Martí falleció el 3 de enero de 2010 a los 64 años de edad.



Luisito Martí será recordado con un busto y un mural en el parque del Este





Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

3 Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Alcalde Manuel Jiménez informa desmonte de miles de vallas y ocupaciones ilegales de calles y aceras en Santo Domingo Este

JIMÉNEZ ASEGURA QUE EN CUATRO AÑOS RECUPERÓ LUGARES EMBLEMÁTICOS COMO LA INTERSECCIÓN DE LA BOMBA DE LOS MINA Y LA AVENIDA ESTADOS UNIDOS, DONDE OPERABAN NEGOCIOS DE LAVADO DE VEHÍCULOS



Ayuntamiento de Santo Domingo Este retiró más de 2,000 vallas ilegales

El alcalde Manuel Jiménez informó que en los últimos cuatro años el Ayuntamiento de Santo Domingo Este retiró de las principales calles y avenidas más de 2,000 vallas ilegales y desmontó decenas de negocios instalados en medio de las calles o en zonas de recreación familiar como el parque del Este.

En un adelanto de su informe de ejecutorias, Jiménez explicó que en su gestión se han sembrado miles de plantas de trinitaria y otras flores ornamentales donde antes se habían instalado vallas y letreros que generaban contaminación visual y ocupaban áreas públicas ilegalmente, como era el caso de la isleta central de la San Vicente de Paul, cubierta casi por completo con muebles publicitarios.

"Y devolvimos a los munícipes cientos de espacios públicos, como la avenida Estados Unidos, anteriormente ocupada por decenas de negocios de lavado de autos, o la bomba de Los Mina, que era símbolo nacional del caos y el desorden", dijo el alcalde de Santo Domingo Este en un video colgado en sus plataformas de redes sociales.

Los trabajos de recuperación de espacios públicos, dijo, se han combinado con la creación y recuperación de plazas y parques de alto valor histórico y cultural.

La semana pasada el alcalde Manuel Jiménez se reunió por tercera vez con los representantes de los principales partidos políticos para solicitar el respeto a los espacios públicos durante la campaña electoral.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

September 2024

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Ayuntamiento de Santo Domingo Este realiza la conferencia "Agentes de Cambio 2024"





Dirección Administrativa del ASDE realiza la conferencia "Agentes de Cambio 2024"

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) a través de la Dirección Administrativa de la institución municipal realizó la conferencia "Agentes de Cambio 2024", en la que las conferencistas Cindy Ramos, gerente financiera de Coca Cola Company de los Estados Unidos, y Katherine Decena, sicóloga clínica y gerente de la empresa Market Manía, trataron los temas: Liderazgo, crecimiento personal y profesional con el propósito deque los servidores públicos sean mejores cada día.

La importante disertación se desarrolló en uno de los salones de la Parada de la Cultura, lugar que sirvió para que los servidores públicos del ASDE, conocieran la importancia de ser servidores públicos excelentes, mejores seres humanos en sus comunidades y la sociedad.

Carolina Mota, directora Administrativa del ASDE, pronunció las palabras introductorias de la actividad formativa, en la que dijo que cada uno de los servidores públicos son importantes, y destacó que los conocimientos de las conferencistas servirán para "expandirnos a lo próximo y saber ahora en el lugar que nos encontramos, conectar con lo que tenemos, saber que podemos hacer con lo que tenemos y en el lugar donde estamos, asimismo, un nuevo trayecto que inicie, nosotros saber cómo afrontar y que no he hecho en el espacio laboral".

La ejecutiva del Ayuntamiento de Santo Domingo Este añadió que es tiempo de pasar de hacerlo bien, para hacerlo mejor y hacerlo con excelencia.

Mientras que Katherine Decena, sicóloga clínica y gerente de Market Manía, trató el tema El Desafío de ser Más que Buenos, en el que destacó que estamos en una generación donde lo mediocre se ha hecho popular, donde la gente le molesta la excelencia y nos hemos acostumbrado a que no se no exija la excelencia.

«Queremos estar en empresas o en lugares y que nos reconozcan por hacer el promedio, por hacer más de lo mismo, por ser comunes, entonces mi expectativa con este público es que pueda salir, entendiendo que no van a tener una segunda oportunidad para hacerlo excelente», puntualizó Decena.

Referente a las oportunidades indicó que, si no existe una convicción de excelencia y que tienen que hacer las cosas sobresalientemente, posiblemente pierdan la oportunidad de sus vidas en cualquier cosa que vayan hacer.

Citó el libro de Proverbios que dice: Ha visto solícito en su trabajo, estarás delante de los reyes; la gente diligente, de excelencia y que sobresale, es esa gente que los reyes llaman.

La experta exhortó a los presentes a que nunca tomen decisiones en medio de situaciones de alegría, ira o tristeza, pues las emociones deben ser controladas por las personas.

De su lado, Cindy Ramos, gerente financiera de Coca Cola Company en los Estados Unidos, quien expuso el tema Liderazgo enfocado a servir, explicó que hay millones de planetas en el mundo y billones y billones de estrellas, sin embargo, él sigue siendo rey y como dice su palabra, por encima de cada gobierno hay uno que es más alto y es Dios, es decir, que por encima de cada presidente está Dios, Señor de Señores, afirmó Ramos.

La gerente financiera de Coca Cola Company reflexionó que Dios decidió nacer en un pesebre, y se humilló hasta los humos, y vino a la tierra no solo para perdonarnos, sino también para servir. Destacó que su expectativa que esté bajo el sonido de su voz use su plataforma para ayudar y levantar a otros, porque para eso Dios nos ha llamado, y es lo que realmente le da significado a nuestra vida.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

Superior Alcaldía ASDE

Alcalde Manuel Jiménez informa apertura de 10 escuelas laborales en Santo Domingo Este

JIMÉNEZ EXPLICA ENCONTRÓ TODAS LAS ESCUELAS CERRADAS Y ALGUNAS PRIVATIZADAS DE MANERA ILEGAL



Ayuntamiento de Santo Domingo Este ha abierto y puesto en funcionamiento 10 escuelas laborales

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, informó este lunes que a la fecha el Ayuntamiento de Santo Domingo Este ha abierto y puesto en funcionamiento 10 escuelas laborales de diseño y confección de vestimentas, carpintería, serigrafía e impresos, fabricación de instrumentos musicales, preparación de bocadillos, manualidades, y otras áreas y oficios.

En un informe presentado a la comunidad a través de sus redes sociales, Manuel Jiménez explicó que a su llegada al Ayuntamiento todas las escuelas laborales estaban cerradas, y algunas instalaciones utilizadas como espacios privados de dirigentes políticos.

"En el 2020 todas las escuelas estaban cerradas y algunos locales privatizados. Hoy, los pequeños estudian diseño y confección de moda; fabricación de instrumentos musicales; carpintería, preparación de bocadillos, serigrafía, informática, tapicería, pintura, bisutería y otros oficios", explicó el alcalde Manuel Jiménez desde las instalaciones de la escuela de carpintería del sector Jardines del Ozama, donde ya se construyen los ataúdes que el ayuntamiento facilita a familias de escasos recursos en sus funerarias públicas.

En el comunicado, Jiménez reiteró su compromiso de trabajar hasta el último día para construir "una ciudad de oportunidades, una ciudad justa y creativa, una ciudad Trinitaria".



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Ayuntamiento de Santo Domingo Este levanta escultura de Nelson Mandela en el Paseo de la Historia

EL ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ RECONOCE QUE LÍDERES COMO MANDELA PERMANECEN POR SIEMPRE COMO UN LEGADO DE LUCHA POR EL BIENESTAR DE LOS PUEBLOS



Nelson Mandela en el Paseo de la Historia de Santo Domingo Este

develizaron este domingo una escultura en homenaje al expresidente sudafricano, Premio Nobel de la Paz y símbolo mundial de la lucha por la dignidad de los pueblos, Nelson Mandela, en el Paseo de la Historia de Santo Domingo Este.

La obra, del escultor Javier Benítez, agrega una dimensión universal al Paseo de la Historia que la gestión de Jiménez ha venido construyendo en la avenida coronel Rafael Tomás Fernández Domínguez, y a la política pública de fortalecer la cultura y la identidad del municipio.

Para el alcalde Manuel Jiménez, líderes como Mandela permanecen por siempre como un legado de lucha por el bienestar de los pueblos y en Santo Domingo Este "ellos siempre tendrán un espacio donde serán recordados".

"Todos los hombres y mujeres que amamos lo justo, somos los que tenemos que encargarnos de que lo justo esté frente a los ojos especialmente de los niños y los jóvenes; Mandela representa el mejor ejemplo de justicia del que todos los que estamos aquí o casi todos fuimos testigos, porque qué bueno haber nacido en los tiempos de Mandela, y haber aprendido de él que la lucha es un proceso que no se detiene y que cada día se gana un batalla dijo paso, se gana una hasta la Victoria", el alcalde Jiménez.

Asimismo, añadió que el busto de Nelson Mandela será un símbolo permanente de su legado de valentía y sacrificio, destinado a inspirar a las generaciones actuales y futuras. "Nelson Mandela será recordado por siempre como uno de los líderes más destacados en la lucha contra la opresión y la discriminación, y como un ejemplo de la capacidad del ser humano para superar las dificultades y trabajar hacia un mundo más justo y equitativo", citó.

La embajadora Yvonne Phosa enfatizó la relevancia y el alcance del legado de Mandela a nivel mundial, así como la sólida relación entre Sudáfrica y la República Dominicana en la promoción de los valores de libertad, igualdad y justicia.

"Se está haciendo historia en Santo Domingo Este, otro gran día para Sudáfrica en el territorio dominicano, el gobierno y su pueblo, es un hito especial que profundiza y fortalece nuestras relaciones bilaterales (...) este día 11 de febrero de 2024, en el calendario de Sudáfrica, es el día en el que el antiguo Nelson Mandela fue liberado de la cárcel después de 27 años. En este día en particular, el 11 de febrero de 1990, todos los jóvenes, sin importar el color, la raza, edad o creencia, esperaban en las calles para ver y recibir al antiguo presidente Mandela de la cárcel", resaltó Phosa.

Durante el emotivo acto, José Julio Gómez, viceministro de Política Exterior Bilateral del Ministerio de Relaciones Exteriores (MIREX), aprovechó para recordar la lucha del líder sudafricano contra el apartheid y su defensa de la igualdad racial que "inspiraron a personas en todo el mundo".



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

Agregó, además que: "En República Dominicana, este busto servirá como un recordatorio tangible de que, a través del diálogo y el entendimiento mutuo, podemos superar cualquier tipo de obstáculos que se nos presenten. En nombre del gobierno que encabeza el excelentísimo señor presidente Luis Abinader, nos place ser parte de este acto que rinde un homenaje al hombre cuyo impacto trasciende fronteras y generaciones".

Mientras que, Ramón Peralta, encargado de Relaciones Internacionales del ASDE, destacó que, con la nueva obra, la institución municipal se compromete a seguir el ejemplo de Mandela, puesto que es símbolo de unidad, tolerancia, igualdad y libertad.

La inauguración del busto de Nelson Mandela representa un paso importante en el compromiso continuo del municipio Santo Domingo Este de honrar y preservar la memoria de aquellos que han dedicado sus vidas en la promoción de la paz y la libertad.

Al evento asistieron: Norman de Castro, cónsul de Sudáfrica en República Dominicana; Darío Villamizar, embajador de Colombia; Flavio Amaury Rondón De Jesús, embajador de la República Dominicana en Cuba, junto a su esposa Mirla Cruz; Francisco Bendek, cónsul de Chipre; Ricardo Ruiz, director de Relaciones con África y Medio Oriente; Alixandra Morel Tatis, encargada de Relaciones con África; Mariorquis Sebatians, encargada de División de Diplomacia Urbana del Ministerio de Relaciones Exteriores; Pamela Frías, encargada de Relaciones con Medio Oriente.

También, estuvieron presentes, Rafael Fafa Tavera; Mercedes -Milly- Pérez, viceministra de Interior y Policía; Mauricio Ludovino Fernández, general de la Fuerza Aérea de República Dominicana (FARD); José Alejandro Vargas, magistrado; Wilma Lazala, coordinadora técnica región Ozama de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU).



Momentos tras el desvelizamiento del busto a Mandela



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

S Alcaldiasde Alcaldía ASDE

El alcalde Manuel Jiménez presenta nuevos camiones colectores de desechos sólidos

SE TRATA DE CINCO CAMIONES DE LOS 14 RESTANTES DE UNA FLOTILLA DE 60 VEHÍCULOS QUE FUE ADQUIRIDA RECIENTEMENTE POR LA INSTITUCIÓN, PARA SER INTEGRADA A DAR EL SERVICIO EN LA CIRCUNSCRIPCIÓN 3



Manuel Jiménez presentó cinco nuevos camiones compactadores modelo 2024

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, presentó cinco nuevos camiones compactadores modelo 2024 que serán integrados a las mejoraras de la recogida de desechos en las comunidades de la Circunscripción 3 del municipio de Santo Domingo Este.

Los nuevos vehículos fueron presentados durante un acto que se desarrolló en la explanada del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), en el que el alcalde Manuel Jiménez estuvo acompañado de Augusto Márquez, director de Equipos y Transporte, y otros funcionarios de la institución. Jiménez explicó que de inmediato esos vehículos entrarán a dar servicios a los munícipes y que a fin de este mes de enero serán entregados otros nueve, con los que se completarán una partida de 14 que quedaron pendiente de entregar de los 60 que fueron adquiridos.

El funcionario agregó que con esa logística todo Santo Domingo Este quedará bajo la administración del Ayuntamiento para los fines de la limpieza y aseo urbano. "Tendremos una ciudad limpia y camiones nuevos", resaltó el ejecutivo municipal.

De su lado, Augusto Márquez, director de Equipos y Transporte del Ayuntamiento, expresó que los cinco camiones son de tamaño mediano, los cuales quedaron pendientes de entrega y que serán usados para la acceso tamaño recogida de los desechos sólidos de difícil los para "Nos sentimos bastante bien, sabiendo ya que tenemos la totalidad de los camiones que van a cubrir el municipio de Santo Domingo Este completo, el alcalde lo ha dicho y así está establecido", sostuvo Márquez. Destacó los grandes esfuerzos que ha hecho el alcalde Manuel Jiménez para hacer posible que se tenga la totalidad de las unidades para darle el servicio а todo municipio completo.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

S Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Ayuntamiento de Santo Domingo Este rinde homenaje a Matías Ramón Mella en su 208 aniversario

EN CONMEMORACIÓN DEL 208 ANIVERSARIO DEL NATALICIO DE MATÍAS RAMÓN MELLA, EL AYUNTAMIENTO DE SANTO DOMINGO ESTE DEPOSITÓ UNA OFRENDA FLORAL EN HONOR AL PRÓCER DOMINICANO.



Ayuntamiento SDE conmemoran 208 aniversario del natalicio de Matías Ramón Mella

La actividad estuvo encabezada por la vicealcaldesa Ángela Henríquez en representación del alcalde Manuel Jiménez, quien aprovechó para destacar la importancia de reconocer el legado de Mella. «Así como nosotros, como nación, somos duartianos, así también reconocemos que junto a nuestro patricio Juan Pablo Duarte, una hazaña, una obra tan importante como lo es la obra de la Independencia Nacional, no se podía hacer solo», expresó.

Henríquez enfatizó la figura de Matías Ramón Mella como un líder tanto militar como intelectual, recordando que «Mella fue una persona de un estatus económico holgado, pero no le importó, porque por encima de todo eso estaba el propósito de la patria.»

Mientras que el historiador José Lorenzo Vázquez, también resaltó la importancia de patricio en la historia dominicana, mencionando que «fue un héroe dominicano que jugó un papel fundamental en la independencia de la República Dominicana. Su manual de guerra de guerrilla fue fundamental para la victoria contra el imperio español».

Vázquez agregó que: «Mella le prestó sus ideas, artes militares y estrategia militar a Gregorio Luperón con ese manual de guerra de guerrilla que fue el que le sirvió de guía triunfal para derrotar el imperio español.» El Ayuntamiento de Santo Domingo Este reafirmó su compromiso de seguir promoviendo y preservando los valores patrióticos legados por Matías Ramón Mella y otros próceres dominicanos, como parte fundamental de la identidad nacional.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024 Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Alcalde Manuel Jiménez y cónsul Geanilda Vásquez destacan en Miami clima de inversión turística de RD



El alcalde Manuel Jiménez y Geanilda Vásquez, cónsul de RD promovieron potencialidades turísticas del país

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, y la cónsul de República Dominicana en la ciudad de Miami, Geanilda Vásquez, promovieron las potencialidades turísticas y de desarrollo del país ante las autoridades locales e inversionistas que participaron de la Inter-American Conference of Mayors and local Authorities, organizado por el condado de Miami-Dade.

En el evento, la cónsul Geanilda Vásquez destacó los atractivos y el potencial del turismo sostenible en las diferentes regiones de República Dominicana, mientras que el alcalde Jiménez destacó el impacto favorable que tendrá el país en los próximos años gracias al plan de organización del tránsito que implementa el presidente Luis Abinader.

Ambos funcionarios coincidieron en destacar el buen clima de inversión que existe en el país y las oportunidades que brinda el Estado para desarrollar nuevos proyectos turísticos sostenibles y amigables con el medio ambiente.

La 26 Conferencia Interamericana de Alcaldes y Autoridades Locales es organizada por las autoridades del Condado de Miami-Dade, bajo la dirección de la alcaldesa Daniella Levine Cava. Se desarrolla desde el jueves 22 al viernes 23 de febrero, con la participación de Bahamas, Barbados, Colombia, El Salvador, Honduras, Paraguay, Perú, Puerto Rico, Guatemala, República Dominicana, Haití, Costa Rica, Brasil, Chile, Bolivia, y otras naciones de la región.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

S Alcaldiasde Alcaldía ASDE

La alcaldesa de Canóvanas de Puerto Rico felicita la gestión del alcalde Manuel Jiménez



Alcaldesa de Canóvanas de Puerto Rico, Lornna Soto, felicitó al alcalde Manuel Jiménez

La alcaldesa de Canóvanas de Puerto Rico, Lornna Soto, felicitó al alcalde Manuel Jiménez por la gestión que ha desarrollado en el municipio de Santo Domingo Este, debido a que atiende una población de más de un millón de personas con un presupuesto que equivale a uno de los pueblos más pequeños de la Isla del Encanto.

Lornna Soto externó sus consideraciones durante una visita que hizo al alcalde Manuel Jiménez en su despacho, con quien compartió algunos aspectos del trabajo desarrollado por el ejecutivo municipal en sus cuatro años de gestión.

"Me encantaría saber cómo el alcalde Manuel Jiménez asiste a 1,200 mil habitantes, la verdad que es un reto para cualquier alcalde desarrollar una ciudad con el presupuesto que tiene a manos", ponderó la alcaldesa de Canóvanas de Puerto Rico.

Destacó que vino a visitar al alcalde Manuel Jiménez para compartir ideas, ya que todo el mundo habla de él muy bien. Me encantó compartir con él y llevarme de tarea la forma de administrar del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE).

Soto informó que le encantó visitar al alcalde Manuel Jiménez para conocer un poco de sus estrategias administrativas para aplicarlas en Canóvanas que tiene una población de 50 mil habitantes. Asimismo, la alcaldesa puertorriqueña, destacó que representa 6 mil dominicanos en la comunidad de Las Villas y que trabaja de manera ardua para que ellos tengan una mejor calidad de vida.

Mientras que el alcalde Manuel Jiménez expresó que maneja la asignación presupuestaria con arte, ofreciendo un trabajo coordinado con un equipo de hombres y mujeres comprometidos que dan lo mejor de sí. Jiménez externó su agradecimiento a la alcaldesa de Canóvanas de Puerto Rico, por la visita.

Durante el encuentro el alcalde Manuel Jiménez entregó una producción musical dominicana. También la alcaldesa Lornna Soto firmó el libro de Visitantes Distinguidos del Despacho del Ayuntamiento de Santo Domingo Este.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Ayuntamiento inicia preparativos y calentamiento del Carnaval Santo Domingo Este 2024

EL CARNAVAL SERÁ EL DOMINGO 03 DE MARZO Y PARTICIPARAN COMPARSAS DE SAN CRISTÓBAL, SAN PEDRO DE MACORÍS, BANÍ, COTUÍ Y SANTO DOMINGO



32 comparsas hicieron gala del colorido y alegría durante la jornada de calentamiento del Carvanal de SDE

Con una serie de actividades en las distintas circunscripciones del municipio, que prometen un evento lleno de color, música y tradición, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) inició los preparativos y calentamientos para el "Carnaval Santo Domingo Este 2024".

De acuerdo a las declaraciones de Alfredo Martínez, coordinador de la Dirección de Cultura del cabildo, el pasado domingo participaron más de 32 comparsas durante la jornada de calentamiento. «Tuvimos el primer calentamiento simultáneo en las tres circunscripciones del municipio, en donde participaron unas 32 comparsas aproximadamente, en las siete categorías que están constituidas (...) para mí eso de por sí es un logro», citó.

Martínez también destacó la participación esperada en la edición de este año, mencionando que «estamos hablando de unas 50 compasas que estarán participando en el carnaval municipal nuestro, que cada año se va fortaleciendo".

Una de las novedades para este año es la participación de Urbanda, una agrupación de música típica que estará animando en tarima, gracias al auspicio de la Cervecería Nacional y su marca Cerveza Presidente, además de la inclusión de algunas provincias del país como San Cristóbal, San Pedro de Macorís, Baní, Cotuí, y también de Santo Domingo Norte y Santo Domingo Oeste.

Enfatizando la importancia cultural y económica del carnaval, el coordinador de Cultura del Ayuntamiento señaló que: «El carnaval se ha constituido en una industria cultural. Es que ya en una comunidad cualquiera de este país, celebrar un carnaval te mueve la economía local, a todos los niveles".

Reveló que en los próximos días estarán anunciando quiénes serán los reyes del carnaval de esta nueva edición. A través del Carnaval Santo Domingo Este 2024, el cabildo busca brindar a sus munícipes un evento lleno de alegría y tradición, con la participación de diversas comparsas y actividades culturales que celebrarán la diversidad y riqueza cultural de la República Dominicana.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

Superior Alcaldía ASDE

Santo Domingo Este es el municipio más seguro del país según informe de la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género

EL ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ RECONOCE EL ESFUERZO QUE REALIZAN LOS MIEMBROS DE LAS INSTITUCIONES QUE TRABAJAN PARA QUE SANTO DOMINGO ESTE SEA MÁS SEGURA Y HERMANADA



Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género de Santo Domingo Este informa sobre sus ejecutorias

La Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género de Santo Domingo Este se reunió con el objetivo de informar sobre sus ejecutorias, considerando que ese municipio ocupa el primer lugar en seguridad y que la delincuencia ha sido reducida a un 50 por ciento.

El organismo llevó a cabo su reunión en el salón de eventos del Palacio Municipal, el cual estuvo encabezado por el alcalde del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (SDE), Manuel Jiménez, quien dirige la Mesa y su coordinador, Plinio Llaverías.

Jiménez resaltó el esfuerzo que cada uno de sus miembros y sus instituciones viene realizando para que la ciudad de Santo Domingo Este sea más segura, organizada hermanada. "Hemos tenido un gran éxito de un grupo de trabajo que al final de nuestra gestión habrá que hacer como es de rigor el informe de lugar, con los indicadores tema por tema, porque en la gestión pública las cosas no se hablan, escriben estadísticamente". se documentadas se organizan precisó.

Agregó que daremos los datos de cuánto ha mejorado Santo Domingo Este, relacionados con la ciudadanía, la participación y la capacidad para enfrentar los problemas.

"Todo eso ha sido gracias a esta Mesa, que de manera voluntaria ha dispuesto lo mejor de una institución, trabajar solo en el cumplimiento de su deber y el compromiso que ha hecho con la ciudadanía", argumentó Jiménez.

Adelantó que en una próxima reunión final se presentarán los datos de rendimientos positivos que ha obtenido esta Mesa y puedan ser publicados adecuadamente en nuestro Informe el 24 de abril.

De su lado, el coordinador de la Mesa, Llaverías, dijo que el objetivo de la misma es presentar soluciones a nivel del municipio, sobre todo "soluciones que repercuten directamente en lo que es la seguridad ciudadana, con la cual se comprometió nuestro alcalde Manuel Jiménez y bajo nuestra coordinación".





Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2024

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Llaverías presentó las estadísticas de las parturientas menores de edad, desde enero del 2020 hasta enero del 2024, trató sobre los espacios públicos, la contaminación sónica y los operativos que se llevaron a cabo por la Policía Nacional, así como por la Dirección de control de Drogas, con diversos operativos en distintos sectores del municipio de Santo Domingo Este, arrojando resultados sorprendentes, resaltando la recolección de 7 mil 868 gramos de estupefacientes incautados, y destacando que la delincuencia se ha reducido en un 50 por ciento en esta demarcación.

La Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género de Santo Domingo Este está integrada por las principales autoridades de municipio, representantes de diferentes organizaciones y juntas de vecinos de los distintos sectores que lo conforman.

Durante la reunión, tomaron turnos, principalmente, representantes de los sectores de Villa Faro, Los Trinitarios, Los Mina Sur y de La Isabelita, entre otros. Integraron la Mesa además, por la Policía Nacional (PN), el teniente coronel Aldo Mieses; el fiscal del Ministerio Público, Jeivi Francisco; del Ministerio de Interior y Policía, Diómedes Fernández; el magistrado del Ministerio de Medio Ambiente, Robert Rodríguez, también de ese ministerio, Wascar Alcántara y Justino Cuevas Santana.

Además, del Ministerio de Trabajo, Belkis de la Rosa; el inspector del COBA, de la PN, Starling Rivas; la pastora Miguelina Martínez, quien hizo la invocación al señor en la actividad; del Consejo Nacional de la Niñez (CONANI), Alberto Michell, y de la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD), Rafael Minaya y Wander Abud, entre otros.